

## Nos arts de la table brillent sur la planète !



Etre français, c'est mesurer la puissance et l'influence que symbolise notre pays lorsque nous sortons de nos frontières. Durant mes derniers voyages à l'étranger, je n'ai jamais vu fleurir autant d'emblèmes de la cuisine française dans le monde entier : des boulangeries, des brasseries, des bistrotts, des restaurants gastronomiques... Soyons fiers de ce que nous représentons aux yeux de la planète. Notre art de vivre, nos arts de la table, notre art de manger brillent aux quatre coins du monde. Si je devais incarner la France à travers ses spécialités culinaires, ce serait avec un plat de partage trônant au centre de la table : une poule au pot, une blanquette de veau ou un pot-au-feu. Des mets à la fois simples et sophistiqués qui sont les meilleurs ambassadeurs de notre merveilleux terroir bleu-blanc-rouge !